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  im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt 
 
 
München, den 15.09.2019 
 
Spielplätze verschönern in der Maxvorstadt (5) 
 
Maßnahmen am Spielplatz Maßmannpark 
 
Antrag 
 
Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München auf, die folgenden Maßnahmen am 
Spielplatz Maßmannpark umzusetzen: 
 

1. Verbesserung aller Tore zum Park 
2. Reinigung des Sandes an der Kletterspinne und der Umgebung 
3. gelöscht 
4. Verschattung der Schaukeln 
5. Aufstellung von Fitnessgeräten – Anfrage nach Sponsoring von Krankenkassen 
6. Herrichtung und bessere Bewerbung des Bouleplatzes 

 
Begründung 
 
Auf der Spielplatztour der SPD Maxvorstadt äußerten anwesende Bürgerinnen und Bürger 
der Maxvorstadt verschiedene Wünsche zur Verbesserung des Spielplatzes. 
 
Nachfolgend die Begründung der Einzelmaßnahmen 

1. Die Tore gehen sehr schwer auf, und dazu noch bergauf. Viele Eltern kommen mit 
dem Lastenrad und haben große Schwierigkeiten die Tore zu öffnen. 

2. Der Sand an der Kletterspinne ist oft verschmutzt (siehe Bild). Dazu liegt an dieser 
Stelle oft Müll (Zigarettenkippen, Bierflaschen) herum. Dies hält Kinder und deren 
Eltern davon ab, die Kletterspinne und den dortigen Sandspielplatz zu benutzen. Die 
komplette Ecke muss daher öfters gereinigt werden, auch das Gebüsch Richtung 
Maßmannstraße. 

3. gelöscht 
4. Die Schaukeln stehen in der prallen Sonne; daher können Kinder sie kaum nutzen. 

Entweder müssen mehr Bäume oder Sonnensegel aufgestellt werden, oder die 
Schaukeln sollten versetzt werden. 

5. Des Öfteren halten sich Fitnessgruppen auf dem Bolzplatz auf und blockieren diesen. 
Daher sollten Fitnessgeräte aufgestellt werden (z.B. Reckstangen oder Ringe), 
entweder bei den Sportplätzen oder beim Futsalplatz. Krankenkassen sind 
verpflichtet zur Vorbeugung und sollten daher zur Finanzierung herangezogen 
werden. 

6. Der Bouleplatz wird nicht genutzt und ist mittlerweile verwildert. Daher soll er 
hergerichtet werden, und wenn er besser beworben wird (z.B. beim 1. MKWU e.V.), 
wird er auch genutzt und gepflegt. 
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Müll im Gebüsch zur Maßmannstraße (Bild F. Lang) 
 
Antragsteller: 
 
Katharina Blepp, Daniel Fritsch, Gesche Hoffmann-Weiss, Felix Lang, Sven Müller, Mathias 
Popp, Hans-Stefan Selikovsky, Werner Stadler 
 


